



新年のごあいさつ

新居浜市長 石川勝行

Hello!
NEW

新居浜

明けましておめでとつございます。
市民の皆様にはお健やかに新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年は、天皇陛下がご即位され、「平成」から「令和」へと年号が変わり、新しい時代の幕開けとなりました。そして本年は「東京オリンピック・パラリンピック競技大会」の開催年でございます。日本選手団の素晴らしい活躍を期待いたしますとともに、日本中に、大きな夢と感動、そして勇気を与えてくれるものと信じております。

そのような中、昨年も日本各地で発生したさまざまな自然災害により、多くの方が被災され、今もなお不自由な生活をおくられている状況にございます。被災された皆様方に対しまして、心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復旧、復興をお祈り申し上げます。

また、昨年は愛媛県と新居浜市、西条市、四国中央市の東予3市が連携した東予東部圏域では初めて

となる地域振興イベント「えひめさんさん物語」が開催されました。新居浜市ではものづくりのアートが融合した「工場のおしぼい」や、本市出身の石丸幹二さんによる東平エリアでの「天空の音楽祭」などさまざまなイベントが行われ、市内外から多くの皆様にお越しいただき、本市の魅力を全国に発信することができました。今後におきましても3市で連携を図りながら「ものづくりのまち」東予東部圏域の魅力を全国に向けて発信してまいります。

本年は、平成23年に策定した「第五次長期総合計画」の最終年度であり、まさに総仕上げの年となります。これまでまいてきた種が、大輪の花を咲かせ、市民の皆様が幸せを実感できる「笑顔輝く新居浜市」の実現に向けて、さらなる取り組みに邁進してまいりますので、一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。

結びに、市民の皆様のご多幸、ご繁栄を心からお祈り申し上げます。新年のごあいさつとさせていただきます。

